

# Skenario, Bagian 1

Luis telah pulang dari misinya selama hampir dua tahun. Karena dia khawatir tentang menafkahi keluarga di masa depan, dia memutuskan untuk bekerja paruh waktu sambil menyelesaikan sekolahnya. Waktu yang dia miliki terbatas, tetapi dia menikmati kelas institut minggunya dan menjadikannya prioritas. Luis biasanya memeriksa media sosial dan bermain gim di bus atau sebelum kelas. Dia belum bertemu banyak gadis sejak dia di rumah. Dia memberi tahu keluarganya bahwa dia merasa lebih baik menunggu untuk serius mengupayakan pernikahan sampai dia selesai sekolah. Dia berpikir bahwa jika dia ditakdirkan untuk menikah lebih cepat, itu akan terjadi.

Emma menghadiri kelas institut yang sama dengan Luis tetapi belum pernah bertemu dengannya. Dia biasanya duduk dengan teman-temannya dan jarang berbicara dengan orang lain. Dia frustrasi tentang bertemu pria dan berkencan secara umum. Dia khawatir jika dia memulai hubungan lain, itu akan berakhir, seperti semua yang lain di masa lalunya. Dia lelah secara emosional dan tidak merasa memiliki cukup energi untuk menjalin hubungan lain. Dia menyelesaikan sekolah setahun yang lalu dan memiliki pekerjaan penuh waktu. Dia khawatir dia mungkin tidak akan pernah menemukan cinta sejatinya atau dimeteraikan di bait suci dan bertanya-tanya apakah dia seharusnya berkencan dengan seseorang di luar Gereja.

Setelah membaca skenario bersama, diskusikan pertanyaan-pertanyaan berikut:

- Apa pendapat Anda tentang kekhawatiran Luis dan Emma?
- Mengingat apa yang kita pelajari dari bagian 1 dari materi persiapan, apa nasihat yang mungkin berguna untuk Luis? Apa nasihat yang mungkin berguna bagi Emma?
- Jika Anda belum membicarakan petikan-petikan berikut dalam diskusi kelompok Anda, bacalah bersama-sama dan diskusikan bagaimana hal itu dapat berhubungan dengan Luis dan Emma: Amsal 3:5–6; 2 Nefi 22:2; Ajaran dan Perjanjian 58:26–28. Bagaimana Anda telah menjalankan atau bagaimana Anda dapat menjalankan iman kepada Tuhan dalam upaya Anda untuk menemukan rekan kekal?